



Nombre del alumno: Ana yeli Hernández Pérez

Materia: procesos culturales

Carrera: trabajo social y gestión comunitaria

Fecha de entrega: 16 de mayo 2020

Comitán de Domínguez chis

## DEFINICION DE CULTURA

Cultura se refiere al conjunto de normas, leyes y costumbres que se van adoptando con el tiempo en nuestro país o estado es una forma de vivir y actuar de las personas que con el tiempo se hace muy normal. (UDS, 2020)

## IMPORTANCIA DE LA CULTURA EN EL TRABAJO SOCIAL

En el trabajo social es importante saber sobre las culturas de los diferentes estados o países ya que se intervienen con diferentes pacientes de diferentes culturas al conocer de las culturas se hace más fácil el trabajo por que el paciente se siente identificado con el profesional y es más fácil poder resolver el problema porque se conoce más sobre las culturas del paciente.

## ELEMENTOS CULTURALES

Elementos culturales: cada cultura tiene el conocimiento de sobre la naturaleza.

Creencias: es empíricamente algo en que la personas creen pero no es algo realmente demostrado es cuestión de fe.

Normas: son reglas o leyes establecidas por el ser humano para la sociedad.

Valores: son las cualidades que nos identifican como personas.

Signos: pueden ser de dos tipos señales y símbolos. Las señales para nosotros pueden ser aquellas que indican un hecho como bien los semáforos ya sabemos en que momento cruzar y en cual quedarnos parados esperando pero para otras personas no es lo mismos y los símbolos son aquellos que forman parte de la comunicación en las culturas.

Subculturas: es un grupo de personas que se distinguen de la población por tener diferentes creencias o comportamientos.

## ELEMENTOS CULTURALES EN CHIAPAS

Las creencias en el estado de Chiapas son increíbles ejemplo en san Cristóbal de las casas se celebra el día del mercado donde llegan diferentes personas de diferentes comunidades para dar venta de frutas, legumbres, artesanías, animales, telas entre otras cosas donde son visitados diferentes personas del país y se distinguen por sus coloridos trajes. (CULTURA DE CHIAPAS, 2017)

Los pobladores de san Juan Chamula y Zinacantan realizan celebraciones religiosas al interior de los templos católicos, donde las luces y el humo de las velas se mezclan con las oraciones de varias lenguas indígenas.

En palenque el 4 de agosto se celebra la fiesta de santo domingo de guzmán feria popular con juegos artificiales.

Chiapas se identifica por sus normas y leyes sabemos que Chiapas es un estado indígena y con mayor pobreza por eso se establecen leyes donde se debe promover el respeto a los indígenas, a la libertad de pensamientos,

Chiapas es un estado rico por contar con amplio tipo de lenguas que permite la comunicación entre diferentes pueblos lenguas como tsosil, chol, zoque, tzeltal, tojolabal, lacandón, mocho entre otras.

Chiapas cuenta con muchos símbolos patrios que nos identifican bien sea por la cantidad de templos, palacios y montículos con los que contamos como son los templos en palenque y tonina donde se encuentran historias de los antepasados mayas.

## **Bibliografía**

*CULTURA DE CHIAPAS*. (13 de JUNIO de 2017). Recuperado el 14 de MAYO de 2020, de <https://www.turimexico.com/estados-de-la-republica-mexicana/chiapas>

UDS. (2020). *PROCESOS CULTURALES*. MEXICO.